

La Province rejoint les Amis du bois Balon

La Province du Brabant wallon va intégrer la coopérative Les Amis du bois Balon qui veut acheter et sauvegarder ce bois de Bousval.

La coopérative « Les Amis du Bois Balon » a été créée en vue d'acquérir le bois du même nom, à Bousval. S'ils veulent en devenir propriétaires, c'est pour pouvoir faire en sorte que le bois reste accessible à tous à l'avenir. Le bois, d'une superficie de 1,54 hectare, a été négocié au prix de 60 000 €, auxquels s'ajoutent 12 000 € de taxes et frais. Cette vente doit être conclue avant la

fin de l'année.

La coopérative a, indique-t-elle sur son site internet ce mercredi, levé 56 600 € grâce à l'apport de 292 contributeurs. Il lui manque donc 15 400 €. Voire davantage puisque les Amis du bois Balon espèrent atteindre un total de 85 000 € afin de disposer de fonds pour entamer l'aménagement du bois et l'organisation d'activités dès qu'ils en seront propriétaires.

Si le conseil provincial valide la proposition du collège, ce jeudi soir, les Amis du bois Balon pourront compter sur un soutien de plus. La Province va en

effet souscrire des parts de la coopérative pour le montant maximum autorisé par les statuts de la coopérative, à savoir 4 800 €.

« Un projet positif »

« Nous tenons à soutenir ce projet positif mené par des citoyens qui s'unissent "pour" un projet plutôt que "contre" un projet, dont la motivation est de préserver un bois, d'y faire vivre la biodiversité, affirme le président du collège provincial, Tanguy Stuckens (MR). Notre soutien à ce projet s'inscrit d'ailleurs en lien avec notre projet de maillage écologique qui est en cours. » A.H.



La Province va souscrire des parts de la coopérative pour le montant maximum autorisé par les statuts de la coopérative, à savoir 4 800 €.